

Pour l'accélération de la construction de logements



La Havane, 21 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé les responsables du programme national du logement à travailler d'une façon intense le temps qui reste du premier trimestre de l'année afin d'atteindre le but fixé dans chaque territoire du pays.

Le Premier ministre, Manuel Marrero qui a conduit la réunion a signalé que l'observation de cette politique publique dépend majoritairement des efforts locaux.

Le nombre de logements terminés au mois de janvier était à peine 6% du plan prévu pour 2020 : 41 mille 14 nouveaux logements.

L'analyse de la marche du programme pour la construction de logements s'est étendue à diverses provinces du pays moyennant des vidéo-conférences.

La réunion a inclus dans l'ordre du jour l'analyse des programmes pour le renouvellement, la réparation des dégâts causés par des événements climatologiques et la production locale de matériaux de construction.

Miguel Díaz-Canel s'est prononcé pour une relation adéquate entre les municipalités, les gouvernements provinciaux et le gouvernement national pour l'observation de ce programme.

«Ce programme se concrétise à la base, dans les communes», a souligné Díaz Canel qui a demandé une meilleure organisation, planification, mise en application et contrôle de la politique du logement dans les territoires.

Le président Díaz-Canel a d'autre part vérifié la marche du programme d'appui à la capitale.

Le gouverneur de La Havane, Reinaldo García, a informé des résultats des décisions prises lors de la réunion précédente concernant les transports en commun et la collecte des déchets solides entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214968-pour-lacceleration-de-la-construction-de-logements>



Radio Habana Cuba